
PUBLICIDAD

Cali, agosto 22, 2018.
Actualizado: miércoles, agosto 22, 2018 02:46

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

 Suscríbete a nuestro boletín de noticias

 

Alcalde Cali

agosto 21, 2018

Artistas del Petronio Álvarez dialogaron con el presidente Duque y el alcalde

Los integrantes de 56 agrupaciones musicales, expositores gastronómicos y de bebidas artesanales y emprendedores de moda afro participantes en el Festival de
Música del Pací�co ‘Petronio Álvarez’ se reunieron, por más de una hora, con el presidente de la República, Iván Duque Márquez; la ministra de Cultura, Carmen Inés
Vásquez y el alcalde de Cali, Maurice Armitage Cadavid.

La conversación, que también contó con la participación de Yuri Buenaventura, Begner Vásquez de ‘Herencia de Timbiquí’ y Hugo Candelario González del ‘Grupo Bahía’,
giró sobre la generación de oportunidades para los músicos, la consolidación de las manifestaciones artísticas del Litoral e incluso sobre la defensa de las bebidas
ancestrales.

“Presidente, mil gracias por estar aquí. Creo que la comunidad del Pací�co, todos los que somos Pací�co, no estamos acostumbrados a ver un jefe de Estado en el
‘Petronio’. De manera que tenga la certeza de que usted es bienvenido al Pací�co”, manifestó el alcalde Armitage Cadavid.

En efecto, el mandatario de los colombianos sostuvo, frente a los artistas, que su gobierno se la va jugar por el desarrollo de la cultura como vehículo de
transformación social.

“Para mí la riqueza cultural del Pací�co es in�nita. Este festival representa una oportunidad para el Pací�co. Pienso en esas agrupaciones que hace tiempo se
presentaron acá y ahora triunfan, como ‘Chocquibtown’ y ‘Herencia de Timbiquí’. El talento debe ser fuente de riqueza y progreso, por eso estos cuatro años me voy a

 

La conversación contó con Yuri Buenaventura
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poner la camiseta de la cultura y voy a fortalecer presupuestalmente el Ministerio de Cultura”, indicó Duque Márquez.

“Esta música sana corazones. La gente del Pací�co ha vivido el con�icto armado en mayor rigor. Con los cantos y la música sanamos el alma. La gente del Pací�co
somos unidos y somos buenos, ustedes son muestra de ello”, agregó la ministra Vásquez.

Los artistas escucharon atentos la conversación entre los altos dignatarios y los músicos que los representaron.

Ellos le reiteraron al presidente Duque Márquez el llamado de apoyo que necesitan las industrias culturales del Litoral para salir adelante.

“No miren al Pací�co como algo que está a sus espaldas. Somos la fachada del país con resonancia hacia el Pací�co mundial. Nosotros sabemos de su interés en el
tema de la economía naranja, usted puede contar con nosotros, con los artistas, para llegar dentro de cuatro años a un destino próspero para todos”, enfatizó Yuri
Buenaventura, de cara al jefe del Estado.

“Hay una deuda con la población afrocolombiana en el país. Nunca se ha enseñado la importancia de los afrocolombianos en nuestra historia, ni las artes de los afros
en el país. La cultura debe ser un factor de unidad nacional y eso lo voy a impulsar. La industrias culturales en Colombia representan económicamente más que lo que
aportan la minería y el café”, expresó Duque Márquez.

Al �nal, el presidente y el alcalde interactuaron con un colectivo de niños y niñas músicos del Pací�co, quienes cerraron magní�camente esa importante jornada de
acercamiento de las autoridades nacionales y locales con los artistas del Litoral.

“El Presidente le quiere dar una importancia grandísima al Pací�co, según se pudo ver en esta reunión. Y es muy importante que no es solo desde lo cultural, sino
también desde lo presupuestal y el apoyo a los emprendimientos. Necesitamos que la gente progrese y eso solo se logra con oportunidades”, concluyó Armitage
Cadavid.
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